

REF : ABK/BA/15
Date : 15 February 2023

رقم الإشارة : ABK/BA/15
التاريخ : 15 فبراير 2023

To: Boursa Kuwait
Dear Sirs,

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

Subject: Disclosure of material information

الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Reference is made to the above-mentioned subject, and in compliance with chapter four (Disclosure of Material Information) of Rule Book (Disclosure and Transparency) of CMA executive bylaws of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Markets Authority and Regulating Securities Activity and its amendments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملا بأحكام الفصل الرابع "الإفصاح عن المعلومات الجوهرية" من كتاب الإفصاح والشفافية وفقا لللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته.

Please be informed that Al-Ahli Bank of Kuwait would like to disclose the resignation of Mr. Ahmed Hamad Al-Thunayan, (Representative of the Public Institution for Social Security) from the membership of the Board of Directors of Al-Ahli Bank of Kuwait, as of Tuesday, February 14, 2023.

يود البنك الأهلي الكويتي الإفصاح عن استقالة السيد/ أحمد حمد الثنيان، (ممثل المؤسسة العامة للتأمينات الإجتماعية) من عضوية مجلس إدارة البنك الأهلي الكويتي، وذلك اعتبارا من يوم الثلاثاء الموافق 14 فبراير 2023.

Best Regards,

مع أطيب التحيات ،،،

Abdulla Al-Sumait
Deputy Group CEO

عبد الله السميط
نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	15 فبراير 2023
اسم الشركة المدرجة	البنك الأهلي الكويتي (ش.م.ك.ع.)
المعلومات الجوهرية	يود البنك الأهلي الكويتي الإفصاح عن استقالة السيد/ أحمد حمد الثنيان، (ممثل المؤسسة العامة للتأمينات الإجتماعية) من عضوية مجلس إدارة البنك الأهلي الكويتي، وذلك اعتباراً من يوم الثلاثاء الموافق 14 فبراير 2023.
الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)	لا يوجد

